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El Gobierno municipal debe cambiar su forma de actuación

El Consejo de barrio necesita que su presidenta
tenga dedicación exclusiva a nuestro barrio
Ya lo dijimos en la
tramitación del nuevo
Consejo de Participa-
ción. Este barrio necesi-
ta que la concejala o
concejal que presida el
Consejo tenga dedica-
ción exclusiva, con
independencia de que
siga atendiendo a todos
los asuntos de Junta de
gobierno, plenos muni-
cipales y asuntos gene-
rales del gobierno mu-
nicipal. Y esto es nece-
sario porque nuestro
barrio supera el 25%
de la población de
nuestra ciudad, más la
zona industrial, centros
tecnológicos, centro
comercial, y además ya
en una legislatura pasa-
da hubo una persona
delegada por el presi-
dente concejal de dis-
trito dedicado en exclu-
siva y fue una buena
experiencia.

Vecinos
––––––––––––––––––––––––––––––

No es de recibo que se comu-
nique el estado de peligro para
los vecinos que supone las lose-
tas rotas y arquetas abiertas en
algunas zonas y pasen semanas
o meses sin que se repare, te-
niendo en cuenta además que es
en zonas de tránsito infantil.

Asimismo, se han hecho pro-
puestas sobre mejoras en
aparcamientos, ubicación de
contenedores, etc., para evitar
accidentes de tráfico, y no se

Se quitó el recubrimiento de esponja y dejaron el hormigón que puede provocar arañazos a los niños.

tenga respuesta, después de los
accidentes graves que se han
producido en nuestras calles.

Tampoco es de recibo que se
quiten por sorpresa elementos
infantiles para evitar supuestos
peligros, aunque no sabemos si
se ha producido algún incidente
o accidente, y se retire el acol-
chado en las montañitas de jue-
go en el paseo García Lorca y

se deje el hormigón armado que
raspa, y pasen semanas sin re-
paración o alternativa. Durante
la campaña electoral Milagros
Tolón se preguntó «¿qué hace-
mos con el paseo?», y la res-
puesta fue, “cuando pasen las
elecciones nos sentamos y lo
definimos”. Esta es la situación
que hay a día de hoy.

Otro ejemplo. Algunos ayun-

tamientos y gobiernos regiona-
les como el de Extremadura han
prohibido el uso del herbicida
Glifosato en parques, jardines y
acerados. Aquí se prefiere mi-
rar hacia otro lado, aun sabien-
do que está tipificado por la Or-
ganización Mundial de la Salud
–OMS- como cancerígeno, y
que la prohibición a nivel euro-
peo se está retrasando solo en

beneficio de algunas industrias
por encima de la salud.

El Gobierno municipal sabe
que en las etapas que hubo pro-
gramas de pequeños detalles
fueron periodos positivos; sabe
que una cuadrilla o dos para
atender las pequeñas y media-
nas reparaciones sobre defectos
que surgen es positiva, y sabe
que planificar y presupuestar su
mantenimiento es necesario.

Esperamos que acepte esta
necesidad, que recapacite para
colocar un concejal o concejala
en exclusiva para el barrio, y que
no siga mirando para otro lado.
Los consejos de barrio no solo
están para reuniones poco fruc-
tíferas y acuerdos que no se lle-
ven a cabo, deben ser órganos
dinámicos que acerquen la so-
lución de problemas cotidianos
al vecindario. Los planes de
empleo que se pondrán en mar-
cha valen para parchear o atajar
algunas reparaciones pero esa
no es la solución.

Rotura en arqueta que presenta peligro, denunciado hace más de un mes y medio.
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